

Fecha: 05-07-2024

Pág.: 4 Cm2: 183,2 VPE: \$370.362 Tiraje: 5.800 Medio: El Mercurio de Antofagasta Lectoría: 17.400 El Mercurio de Antofagasta Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Con plantación de especies arbóreas recuperan espacios públicos en Feria Pantaleón Cortés

Con plantación de especies arbóreas recuperan espacios públicos en Feria Pantaleón Cortés

INTERVENCIÓN. Acción impulsada por la DPR busca erradicar definitivamente del sector, el comercio ilegal de alimentos.

n numerosas ocasiones, la Delegación Presiden-🖿 cial Regional (DPR) de Antofagasta ha intervenido la Feria Pantaleón Cortés (las Pulgas) junto a las policías y otros servicios del Estado, debido a los diversos conflictos, incivilidades e irregularidades que se presentan el sector.

De donde provenía buena parte de las denuncias de vecinas y vecinos, era la esquina de calle Pantaleón Cortés y Avenida Los Leones, donde se instalaban comerciantes ambulantes que, sin ningún permiso ni resolución sanitaria, venden productos alimenticios, por lo que fueron fiscalizados en múltiples oportunidades, debido a que no contaban con los estándares mínimos que aseguraran mantener la limpieza del lugar, representando, además, un grave peligro para la salud de las personas por la deficiente manipulación y preparación de los alimentos.

Es por eso que la DPR, con la junta de vecinos Gabriela Mistral, coordinó la plantación participativa de 26 especies arbóreas en el sector, además de aportes de plantas de los propios vecinos, y el levantamiento de cierres perimetrales con neumáticos para ocupar los espacios del comercio ilegal con una intervención que además, favoreciera a la comunidad y embelleciera el entorno, lo que se concretó en horas de la tarde de este jueves, con la activa participación de autoridades como la seremi de Bienes Nacionales, Angelique Araya, el jefe regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) Matías Muñoz, y la coordinara regional de Prevención del delito, María Gloria Lazcano.



SE PLANTARON 26 ESPECIES ARBÓREAS

Previamente, Carabineros desalojó a dos comerciantes ambulantes y cinco cocinerías callejeras para que la arborización, en la que participaron vecinas y vecinos, además de autoridades, se realizara de forma tranquila y ordenada, entregando de inmediato, una nueva cara al sector. 68